

Eine Insel der Normalität

Wenn die Schule ins Krankenhaus kommt

Moment – Leben heute

Sendetermin: 03/05/2016

Gestaltung: Johanna Steiner

Moderation und Redaktion: Bea Sommersguter

Länge: ca. 15 Minuten

Inhaltsübersicht

- 1 Kinder kommen bis viertel neun (08.15 Uhr) an | Unterricht beginnt nicht mit der Schulglocke, sondern
2 mit dem Eintreffen der Lehrperson | Kinder somatisieren | Elisabeth Bohinc | Martin Gorgasser |
3 Stoffwechselerkrankungen, Autismus, Diabetes | normalerweise Kleingruppen | Mittwochvormittag
4 anders | Kinder im sozialen Kontakt | Nick | Klassencomputer | Regelschule: 20 Mitschülerinnen
5 und Mitschüler, 1 Lehrkraft | Recht auf Bildung und Schule, Art. 28 der Kinderrechtskonvention |
6 manche nur 1 Nacht, manche mehrere Monate im Krankenhaus | Kinder immer seltener stationär auf-
7 genommen | Nick: bald 3 Monate | Sabrina | mittwochs Ausflugstag, Essen gut | Phantasienä-
8 men | seit rund 4 Monaten hier | Cryptor | Daniela Urovic | Ausbildung zur Heilstättenpädago-
9 gin | sechssemestrig | akademische Heilstättenpädagogen | bekommen keinen Universitätstitel
10 verliehen | Zukunft der Ausbildung ist ungewiss | Ausbildung nicht notwendig | Maria Trischler |
11 Wochenende | Krankenhaus St. Pölten | Lehrmittelkasten | sehr flexibel, spontan, gutes Gespür
12 für Kinder | Kolleginnen und Kollegen, die nicht geeignet sind | "Skip-Bo" | Johannes Gutmann |
13 Englisch-Stunde | Sonja Kalaidjiev, Englischlehrerin | Schularbeit im Krankenhaus | breites Wis-
14 sen | Manche Fächer können nicht unterrichtet werden.